

Chequean daños en las Comunicaciones causados por el huracán Ida

Image not found or type unknown



Trabajador de las telecomunicaciones

La Habana, 28 ago (RHC) Wilfredo González Vidal, viceministro primero de Comunicaciones, chequeó por videoconferencia los daños causados por el huracán Ida en el occidente del país y las acciones que se implementan en la etapa de recuperación.

Según el sitio web del Ministerio de Comunicaciones, la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa), informó, de manera preliminar, que en los territorios afectados existen radiobases y antenas wifi sin servicio por falta de corriente eléctrica.

En la medida que se restablezca el servicio por parte de la Unión Eléctrica, las mismas entrarán en

funcionamiento, se conoció.

De igual manera se identifican bajantes y postes que puedan estar afectados.

En el caso de Radiocuba, Correos de Cuba y Joven Club, trascendió en la reunión, no presentan afectaciones.

González Vidal reiteró la importancia de mantenerse enfocados en las acciones de recuperación cumpliendo con estricta disciplina y responsabilidad las medidas higiénico-sanitarias de enfrentamiento a la COVID- 19. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/268375-chequean-danos-en-las-comunicaciones-causados-por-el-huracan-ida>



Radio Habana Cuba